

Anfrage



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

München, 2.6.2021

Verteilung der Vergabe freifinanzierter Wohnungen durch GWG und Gewofag an ausländische und deutsche Haushalte von 2010 bis 2019

Der Bericht zur Wohnungssituation 2018-2019 des Referates für Stadtplanung und Bauordnung enthält keine Aussagen über die Verteilung der Registrierungen und Vergaben freifinanzierter Wohnungen. Laut Geschäftsbericht der GWG 2019 verwaltet diese z. B. 11.940 geförderte Wohnungen und 17.402 freifinanzierte Wohnungen. Nur die Vergabe der geförderten Wohnungen erfolgt nach dem Punktecatalog der LHM. Bei der freifinanzierten Vergabe kann laut Auskunft des Bayerischen Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr, eine Gemeinde bei Wohnungen, die ohne finanzielle öffentliche Förderung gebaut wurden, auch die Dauer des Hauptwohnsitzes stärker gewichten.

Der Oberbürgermeister wird gebeten folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie viele freifinanzierte Wohnungen wurden in den Jahren 2010 bis 2019 von der GWG und der Gewofag an jeweils deutsche oder ausländische Haushalte registriert und vergeben?
2. Nach welchen Kriterien erfolgt die Vergabe der freifinanzierten Wohnungen bei der GWG und der Gewofag?
3. Wie lange befanden sich die Haushaltsmitglieder jeweils bereits in München?
4. Wurde bei der Vergabe die längere Verweildauer in München als Bonus angerechnet?

Initiative:

Iris Wassill
ea. Stadträte

Markus Walbrunn
ea. Stadtrat

Daniel Stanke
ea. Stadtrat